



新しい神輿の購入を喜ぶ関係者の皆さん

国見町

新しい神輿で夏季大祭 武多都社

7月22日(土)・23日(日)に武多都社で夏季大祭が行われ、新調された神輿が披露されました。同社の神輿は、購入してから100年以上経過し老朽化が進んでいました。また、10月に東国東神楽大会が予定されているため、新しい神輿の購入となりました。披露に先立ち7月16日(日)に岡、浦手、鬼籠の各区長と同社の総代しめなわおろが参加して行われた注連縄降しでは、参加者全員で玉ぐしを捧げ、新しい神輿の購入を喜びました。



安岐町

アメリカの文化を肌で感じたい!

7月20日(休)、中学生アメリカホームステイに参加する尾桐優萌さんと藤原真優さん(いずれも安岐中学校2年)が市役所を訪れ、照山俊一市長に出発のあいさつをしました。二人は、7月23日(日)から約1ヵ月間、大分県内から参加する13名と一緒に、カリフォルニア州オーバンにホームステイします。元気ががんばってきてください。



おじいちゃんと一緒に短冊を飾り付けました

国東町

南部保育園児が七夕飾りで老人クラブと交流

7月3日(月)に南部保育園のひまわり組の園児26名が、興導寺老人クラブ(石丸義則会長)の会員26名の指導と一緒に七夕のささ飾り付けを楽しみました。この交流は、同園が行っている世代間交流のひとつで、毎年恒例となっています。でき上がったささ飾りは、中央公民館や警察署にプレゼントされました。これからも、運動会やもちつきで交流を図る予定です。



熱戦を繰り広げたビーチフットサル大会



バナナボートで遊ぶ子どもたち

安岐町

ふるさと安岐海岸子ども体験フェスタ2006

海の日(7月17日)、「ふるさと安岐海岸子ども体験フェスタ2006」が安岐海岸で開催されました。このイベントは、「自然の大切さ、海岸で遊ぶことの大切さを子どもたちに感じてもらう」と国東半島安岐海岸ふるさとづくりの会(野田忠治会長)の主催で、今回で5回目となりました。午前は、ビーチバレー、ビーチフットサル大会、午後からは、宝探しやウインドサーフィン・バナナボート体験などが行われ、参加した約300名の子どもたちは、楽しい一日を過ごしました。